

## Granada

# El alcalde exige por escrito a la Junta que dé explicaciones por la nueva tala de árboles

El Ayuntamiento cifra ahora en 37 los ejemplares cortados en la calle Luis Amador para ejecutar las obras del tranvía ligero



Aspecto de la calle Luis Amador tras la tala de los árboles.

Ismael Rodríguez / GRANADA

La tala de árboles que el Metropolitano de Granada llevó a cabo en calle Luis Amador continúa siendo objeto de disputa cuatro días después de que se conociera este hecho. El Ayuntamiento, que cifra ahora en 37 los ejemplares que fueron cortados, se ha dirigido por escrito a la delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía para exigir una explicación

detallada acerca de esta actuación. Así lo anunció ayer el portavoz del equipo de Gobierno local, Juan García Montero, que no dudó en calificar de escándalo la gestión de las obras del Metro en dicha calle.

La misiva, motivada por las quejas que los vecinos de la zona han trasladado al Consistorio, solicita a la delegada María José Sánchez información acerca de la tala de los árboles. "Te pido,

como alcalde de Granada, que me expliques los motivos que han llevado a la Junta de Andalucía a actuar de esta manera, para que yo pueda informar a los vecinos que me muestran su indignación", reza la carta a la que ha tenido acceso este periódico.

El portavoz popular quiso hacer hincapié en que esperaban un mínimo de interés por parte de la empresa constructora y la Administración. "Llevamos todos estos

días esperando a que hubiera alguna explicación por parte de la oficina del Metro o bien de la Delegación de Medio Ambiente. No ha habido ninguna comunicación ni siquiera una triste llamada de teléfono, a pesar de que saben que ha sido un escándalo", aseveró.

Desde la Gerencia del Metro continúan insistiendo en que es una comisión formada por expertos de la Universidad de Granada y técnicos municipales los que deciden el destino final de los árboles que se retiran duran-

## 14

**MENOS QUE ANTES**

Es el número de ejemplares contabilizados en un primer momento en el entorno de la calle Luis Amador

te la ejecución de las obras del tranvía ligero. "El Ayuntamiento está informado en todo momento de los pormenores de la obra, por lo que no entiendo esa actitud. Las reuniones son periódicas y en ellas se pueden tratar estos temas", aseguró Francisco Ruiz Dávila, director del Metro. En este mismo sentido Ruiz Dávila destacó el buen ritmo de los trabajos de construcción en este tramo. "La obra va muy bien y cuando es totalmente imprescindible quitar árboles se estudia su destino, pero lo que no hacemos es el paripé de trasplantar los ejemplares para que se sequen días después", arguyó.

El director del Metropolitano quiso recordar la gran labor que la oficina que dirige está llevando a cabo con los árboles que están siendo retirados y que se están ubicando en el denominado *Metroparque*. "Aunque los terrenos son de titularidad municipal, es el Metro quien está realizando todos los trabajos relacionados con los trasplantes y la reforestación de esa zona. Ahora bien, no se puede anda jugando con árboles que no están en condiciones para eso", indicó.

## El parking de La Hípica ha vendido 57 plazas en una semana

Todas tienen las mismas dimensiones y Emuvyssa las oferta a un precio idéntico

Agencias / GRANADA

La empresa municipal de Vivienda y Suelo ya ha vendido 57 plazas del aparcamiento subterráneo de La Hípica en la primera semana de apertura del plazo de reserva de estos garajes ubicados en pleno corazón del Zaidín, con acceso desde la calle Fontiveros.

Según explicó la gerente de Emuvyssa, carmen Pérez, todas las plazas, un total de 317, tienen el mismo tamaño y dimensiones, salvo las siete que están destinadas a personas discapacitadas con movilidad reducida, que gozan de mayor tamaño.

Asimismo, el precio, 20.000 euros más IVA, resulta idéntico para todos los interesados, que en el momento de la reserva deberán ingresar 1.000 euros por plaza en concepto de señal, asignando la numeración correspondiente, que determinará el orden de selección.

Emuvyssa aprovechó para recordar a los interesados que la oferta continuará abierta durante el verano, en las oficinas de la empresa, situadas en la calle Horno de San Matías.

## Detenido por falsear la matrícula de su ciclomotor

La placa no se correspondía con ningún vehículo registrado en Tráfico

Redacción / GRANADA

Agentes de la Policía Nacional pertenecientes a la Brigada de Seguridad Ciudadana han detenido en Granada a un hombre de 35 años con antecedentes policiales acusado de falsear la placa de matrícula de su ciclomotor, que no se correspondía con el vehículo que conducía.

Según indicó la Policía Nacional en una nota, el detenido presuntamente había modificado los números de la placa trasera de matrícula de su ciclomotor con un rotulador de tinta indeleble de color negro hasta convertirla en otra matrícula. La placa de la matrícula no se correspondía con ningún vehículo registrado.

## El PP asegura que IU lleva meses solicitando un cargo de confianza

García Montero tilda de "cínico y mentiroso" a Puenteadura por decir que se han creado dos altos cargos

I. Rodríguez / GRANADA

El portavoz de Izquierda Unida en el Ayuntamiento, Francisco Puenteadura, lleva dos meses solicitando la creación de un nuevo puesto de responsabilidad y coordinación para su grupo, según aseguró ayer su homólogo en el Partido Popular, Juan García Montero. Una petición que ha sido desestimada en diversas

ocasiones, tal y como expresó durante su comparecencia. "Siempre hemos negado la creación de ese puesto, teniendo en cuenta la política de austeridad que sigue el Consistorio".

En este mismo contexto, García Montero expresó su desacuerdo con las declaraciones vertidas por el portavoz de IU en las que aseguraba que el Ayuntamiento ha acaba de crear dos puestos destinados a altos cargos. "Esto no es un descuido, porque ha mentido a sabiendas de que mentía. Con esa afirmación

ha demostrado que es un mentiroso y un cínico", aseveró.

Los cargos de confianza a los que hace referencia Puenteadura son, por un lado el de asesor jurídico de la empresa pública Ggsa y el director de la residencia Fernando de los Ríos. Ambos cargos, según indicó García Montero, existen mucho antes de la toma de posesión de la actual corporación local. "Este asunto lo conoce perfectamente porque su grupo formaba parte del patronato de la residencia y de la empresa Ggsa", matizó.



Juan García Montero.

# Las oposiciones a maestro de Primaria se cierran con una nota de corte de 6,3

La calificación máxima en Granada la registra un opositor de Infantil, con un 9,5 de media • Sólo el 10% de los 4.396 aspirantes de la provincia logra una plaza



Aspirantes al cuerpo de maestros momentos antes de realizar la prueba escrita de las oposiciones.

GRANADA HOY

A. Beauchy / GRANADA

Sólo 459 personas de las 4.396 que se presentaron a las oposiciones de maestro han logrado plaza en la provincia de Granada. El dato no es nuevo, pues se sabía de antemano que poco más de un 10% conseguiría un puesto de funcionario en esta convocatoria, pero lo que no se había revelado es la nota de corte registrada para cada una de las siete modalidades a las que optaban.

## 7,3

**DE NOTA**

Audición y Lenguaje es la modalidad que ha registrado la nota de corte más alta de las siete modalidades, con un 7,3

Granada es una de las provincias más demandadas en el sector público de enseñanza y la pugna por una plaza siempre es más dura. El sindicato de enseñanza Ustea ha realizado un análisis de las calificaciones de esta edición y ha revelado a este diario que Primaria se ha cerrado con un corte del 6,32. En esta especialidad se presentaron en total 1.532 opositores para 152 plazas designadas en la provincia, lo que significa que sólo un 9,9% de los aspiran-

tes podía cumplir su sueño. La nota más alta en Primaria ha sido un 8,92, aunque la media registrada en los catorce tribunales de Granada ha sido del 7,2, según fuentes del sindicato.

El martes la Consejería de Educación colgó en internet las calificaciones de los 36.154 aspirantes presentados en Andalucía, cada uno de los cuales competía por una de las 3.796 plazas convocadas para la región; y, tras un día de reclamaciones, se publicaron las notas definitivas este jueves.

La calificación más alta de Granada se ha registrado en la especialidad de Infantil, donde un opositor (o opositora) ha logrado una plaza con un 9,5 de media en sus pruebas. Infantil es la segunda modalidad más demandada, con 1.330 opositores para 135 plazas (un 10%) y la nota de corte es diferente en cada tribunal, 12 en el caso de Infantil. Así, mientras en uno de ellos la calificación más baja con la que se ha conseguido plaza ha sido un 6,8 en otro la nota de corte se ha quedado en un 7,3.

Por su parte, en Educación Física, donde 454 opositores han pugnado por 46 plazas (10%), la nota de corte se ha quedado en un 7,08, una de las más altas de todas las modalidades, tras la de Audición y Lenguaje, que se ha fijado en un 7,3. La más alta lo ha conseguido un aspirante con un 8,7.

## Ustea denuncia las condiciones de los tribunales

Exceso de horas, poco tiempo para corregir y lugares poco adecuados son algunas de las quejas que ha recogido Ustea entre los miembros de los 325 tribunales de oposición habilitados en Andalucía (40 en Granada). Este curso, 1.625 maestros y maestras han sido los encargados de evaluar a los casi 37.000 opositores presentados en la región. El sindicato Ustea asegura que la mayoría de los docentes se han quejado de la falta de tiempo que han tenido para atender con calidad a los aspirantes que opositaban. "Como media, cada tribunal ha evaluado a unas 120 personas, y la Consejería de Educación impuso un calendario estricto que incluía cuatro días para corregir los exámenes escritos y once para los orales", denuncia el sindicato. Con esta distribución, "no es raro que hayan tenido que afrontar sesiones maratónicas de doce horas de trabajo, lo que repercute directamente en las condiciones en las que se han desarrollado los exámenes", añade Ustea.

Le sigue la especialidad de Pedagogía Terapéutica, donde 338 opositores se han examinado para 42 plazas (12,4%), en la que la máxima nota se ha establecido en un 9,3 y la mínima en un 6,8.

Inglés, por su parte, con 332 aspirantes para 40 plazas en Granada (12%), se ha cerrado con una nota de corte del 5,1, aunque la media mínima de los cuatro tribunales ha sido del 6,4 y la máxima del 7,3. En esta especialidad, la máxima calificación la ha logrado un opositor con un 7,7.

Audición y Lenguaje ha contado en esta edición con 227 opositores para 21 plazas (9,2%) y sus notas medias han sido de las más altas. La nota de corte se ha quedado en un 7,3 y la máxima del 8,8.

Y, por último, Música, con 183 opositores en Granada para 23 plazas (12,5%). En esta modalidad la nota mínima con la que se ha conseguido plaza ha sido un 7,05 y la máxima un 8,7.

Esta convocatoria de oposición es la última en la que los interinos (unos 755 presentados en Granada) tenían más facilidades para conseguir plaza. Durante los últimos cuatro años, la Junta de Andalucía ha celebrado una transitoria que les ha permitido eludir la prueba oral a cambio de un informe. Pero a partir del año próximo todos los aspirantes tendrán las mismas posibilidades.

## Más de 2.600 granadinos obtienen el graduado en ESO por libre

Educación celebra en abril y junio exámenes para los mayores de 18 años

Redacción / GRANADA

Un total de 2.614 granadinos han obtenido este año el graduado en Secundaria (ESO) tras participar en las pruebas libres que ha convocado la Consejería de Educación en abril y junio. En el conjunto de Andalucía, han sido 17.582 las personas que han accedido a esta titulación. Las pruebas constituyen una vía para que las personas mayores de 18 años puedan acceder a esta titulación básica que les permite, a su vez, continuar su formación académica en niveles superiores como Bachillerato o Ciclos Formativos.

Esta convocatoria está concebida como una segunda oportunidad para el alumno que abandonó el sistema educativo de manera prematura así como para aquellas personas que en su día no pudieron formarse. Desde 2008, casi 50.000 andaluces han obtenido el graduado en ESO a través de esta vía. Los exámenes, que se desarrollaron simultáneamente en toda Andalucía, se organizaron en torno a tres ámbitos de conocimiento: Científico-tecnológico, Comunicación y Social.

## La Universidad de Granada encabeza un ranking sobre nuevas tecnologías

La UGR supera a Cataluña, Madrid y Valencia en número de citas bibliográficas

Redacción / GRANADA

La Universidad de Granada (UGR) encabeza un ranking de las universidades españolas sobre TIC durante los años 2006-2010 (superando incluso a la Politécnica de Cataluña, la de Valencia o la de Madrid), en número de citas bibliográficas (2.025), en promedio de citas (4,39) y en Índice H (20). Así se desprende del primer número de la hoja bibliométrica que el Vicerrectorado de Política Científica e Investigación de la UGR acaba de publicar en su web (<http://investigacion.ugr.es/ugrinvestiga>).

El análisis, según Thomson Reuters, demuestra que también está posicionada muy bien a nivel mundial en impacto.

## Granada

## COMARCAS

# Aguilera pide que el nuevo acuerdo entre la UE y Marruecos corrija errores

La consejera critica la escasa transparencia y control aduanero



Clara Aguilera junto a la delegada de Gobernación y el presidente de los panaderos de Alfacar, ayer

Iván Romero / GRANADA

La consejera de Agricultura y Pesca, Clara Aguilera, pidió ayer que si se cierra un nuevo acuerdo de asociación entre la Unión Europea y Marruecos, se corrijan los "errores" del actual, como la falta de transparencia en las transacciones y de control de las aduanas por parte de la UE.

Aguilera, que presentó ayer la Indicación Geográfica Protegida del pan de Alfacar, se pronunció así al ser interrogada sobre el

Clara Aguilera

Consejera de Agricultura y Pesca

“Nos arriesgamos a que dentro de unos años pueda haber peces, pero nadie que salga a pescarlos”

rechazo de la Comisión de Agricultura del Parlamento Europeo al acuerdo para liberalizar el comercio entre Europa y Marruecos.

La consejera celebró la resolución porque "entra en los problemas principales de los acuerdos de asociación" que son, a su juicio, la falta de transparencia en las transacciones comerciales que se mantienen con Marruecos y la falta de capacidad de la Unión Europea para llevar a cabo un control aduanero eficaz.

Con el antiguo acuerdo, las aduanas eran competencia de los estados miembros que, se-

## "El pan de Alfacar es una imagen de marca común"

Aguilera presentó ayer la Indicación Geográfica Protegida del pan de Alfacar, denominación que servirá de referente de calidad para los consumidores y protegerá este producto elaborado de forma tradicional. La consejera definió este distintivo como "una imagen de marca común" muy importante "en unos tiempos en que es difícil encontrar buen pan debido a la implantación de algunos métodos industriales y comerciales que no respetan las propiedades del producto.

## La revalorización del patrimonio como estrategia

La consejera de Agricultura y Pesca destacó ayer la intensa labor que se viene realizando desde los Grupos de Desarrollo Rural (GDR), con el respaldo del Gobierno andaluz, para poner en valor el patrimonio de los pueblos andaluces como fórmula más efectiva de fijar la población al territorio rural. Según resaltó, ésta viene siendo una de las principales líneas de actuación de los GDR para "mantener pueblos vivos".

gún Aguilera, variaban la intensidad de sus controles dependiendo de las circunstancias y haciendo primar sus intereses bilaterales sobre sus compromisos con la UE.

Esto es lo que pasaba en el caso de Francia, país que, según la consejera, dejó las puertas abiertas a las importaciones marroquíes. "Sabemos que por Marsella ha entrado más de lo permitido y eso no se puede permitir", afirmó.

Para la titular de Pesca, tanto la falta de control aduanero como la opacidad de las transacciones comerciales tenían un "gran impacto" en las producciones hortícolas de Andalucía, especialmente las de Almería, la costa de Granada y Huelva.

También tuvo palabras para la reforma de la Política Pesquera Común de la Unión Europea, que calificó de "absolutamente insostenible" por dar prioridad a intereses conservacionistas frente a la sostenibilidad socioeconómica del sector.

La dirigente respalda que se tomen medidas orientadas a evitar la sobreexplotación de los caladeros, pero considera que para fomentar que los recursos pesqueros sean verdaderamente sostenibles, es necesario adoptar medidas socioeconómicas dirigidas a los armadores y pescadores que integran el sector.

"Si no hay personas que puedan seguir viviendo de la pesca, dentro de unos años seguramente habrá peces, pero no habrá quien los pesque", sentenció.

## En breve

MOTRIL

### Los pescadores exponen a la delegada sus dificultades

La delegada de la Consejería de Agricultura y Pesca, Victoria Romero, y la portavoz municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Motril, Flor Almón, mantuvieron ayer un encuentro con representantes de la Cofradía de Pescadores en el que se interesaron por el desarrollo de la subasta del pescado en la lonja granadina y conocieron de primera mano los principales problemas que afectan a los pescadores con base en la dársena motrileña. /S.S.

COSTA

### Los hoteles cierran la primera quincena con una ocupación del 62%

La primera quincena del mes de julio ha registrado cuatro puntos menos de ocupación respecto al mismo periodo del año pasado, aunque las expectativas crecen respecto a la segunda, que hoy se pone en marcha oficialmente. En el global del mes se espera lograr unas cifras similares a las del año pasado, sobre el 70%, según informó el secretario de la Asociación de Hoteleros de la Costa Tropical, Rafael Lamelas. /S.S.

GUADIX

### Este lunes arrancan los tres cursos de verano de la sede accitana

El próximo lunes darán comienzo los tres cursos de verano programados para la sede accitana del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, Cemed. Estos seminarios se desarrollarán a lo largo de toda la semana y versarán sobre la Protección jurídica de las personas con discapacidad y personas dependientes, otro sobre el conocimiento arqueológico de las ciudades históricas y otro sobre el estudio sobre arqueológico. /R. UBRIC

GUADIX

### Salud advierte de la necesidad de proteger la privacidad en internet

La Unidad Municipal de Salud y Consumo del Ayuntamiento de Guadix ha puesto en marcha la campaña municipal de educación para la salud y el consumo *Por un verano saludable y seguro*. En el marco de la misma, el órgano municipal ha hecho un recordatorio de los consejos a tener en cuenta para proteger la privacidad de los usuarios en internet, como no enviar datos confidenciales a través de la red. /R.U.

## Provincia

ALMEGÍJAR

## Notáez estrena nuevas instalaciones sanitarias

La pedanía alpujarreña verá mejorado el servicio con un enfermero fijo y más médicos

J. Romero / ALMEGÍJAR

El anejo alpujarreño de Notáez, en Almegíjar, ya cuenta con un consultorio adecuado a las necesidades de sus 120 habitantes. Ayer, la delegada provincial de Salud, Elvira Ramón, junto al alcalde de la localidad, Francisco Hidalgo, inauguraron el nuevo consultorio médico tras la completa reforma y adecuación llevada a cabo en sus instalaciones.

La inversión necesaria para acometer los trabajos de mejora ha superado los 25.000 euros, de los cuales 7.000 euros se han destinado a equipamiento estándar y clínico.

Esta acción se canaliza a través del Plan Especial de Fomento de Empleo en Andalucía, enmarcado en el convenio firmado con la Diputación Provincial de Granada para la gestión de este programa.

Con las nuevas instalaciones el servicio de asistencia sanitaria consigue mejorar, pasando de dos a tres veces por semana los días en los que el equipo médico trabajará en el anejo, además de la incorporación de un enfermero a diario.

MOTRIL

## IU califica de absurda la nueva contratación de un gerente

La coalición denuncia que el ahorro que se prevé para Limdeco es falso

S. S. / MOTRIL

La concejal de IU Daniela Paqué manifestó ayer su "total desacuerdo respecto a la contratación del gerente adjunto de la empresa pública de limpieza" de la Costa Tropical, algo que esta formación política ya denunció en el Consejo de Administración de Limdeco, ya que, según esta edil, "el ahorro que anuncia que se va a producir en las remuneraciones es contrario a la realidad".

Entre los motivos que alega Paqué está que "es incomprensible que se contrate de nuevo, en calidad de asesor a la misma persona que en el mandato anterior en calidad de gerente llevó a la empresa a la quiebra.